

「わたしのすいみん元気りズム

二年

石本
いもと

千宝
ちほ

「まだ、おきてるのん。早くねかぜひく
て」とお母さんにいつも言われる。しゅくだ
いをして、時計を見ると九時になつている。

ぬる前に、お姉ちゃんたちと話したり、あそ
んだりしたいのに。しゅくだいに時間がかかる
りすぎて、すぐにねる時間になつてしまふ。
わたしは、小さい時に、高いねつを出して、
けいえんをして、さりうさりう車でびょうい

んにはこばれたらじい。だから、お母さんが、
へばいする。入いんもしたので、だから、か
ぜをひかないように、いつも、早くねるよう
に言われる。

夜の十時から夜中の二時の間にぐっすりね
むるて、かぜをひかなかつたり、せがのびた
りするそうだ。「本当かな」と思つていたけ
ど、わたしは、一年生からずつと、学校を休
んじない。これは、毎日早くねているから
かもしれない。毎日、九時ごろになると、知

らない間に、ねてしまつている。自分の体が
おぼえているからだいじょうぶだ。

朝になつたら、すっさり目がさめて朝は

んをモリモリ食べる。お母さんに「まだ、食

べるの」と言われる時もある。それが、わた
しの元気リズム。夜になつたら、とてもねむ
たくなり、朝になつたら目がすっさりさある。
お姉ちゃんは、二人ともよくねむってお母
さんがあこすのにくろうしている。ある時
間はいつもなりに、どうしてだろ?。よく

考えると、はながりまつてねむれていな
かな。でも、この冬休みはなごまりの手じり
つをした。少しほ、よくねむれるのかな。
あたしは、さいきんゆめも見ない。ぐつす
りぬむて、目をとじたらすぐにおこになつて
いる。

これがうちかぜをひかないようにするため
に自分の元気をつくろうと思う。そして、お
母さんもつかれないよう、家をくできよ
うとして元気な体で元気リズムをつくろうと

3

思
う。
わ
た
し
は、
毎
日
が
ん
ば
ろ
う
と
思
つ

だ
。